

Presentación

Bajacalifornianos, han transcurrido ya, los primeros tres años de mi gestión como Gobernadora de nuestro estado, me honra que nos eligieran para conducir el desarrollo y buscar el bienestar de todas y todos. Estamos a medio camino del periodo gubernamental, y es un buen momento para revisar los alcances que como Gobierno Estatal hemos logrado, pero también es tiempo de reflexionar sobre lo que sigue. Por un lado, nos tocó recibir grandes rezagos en importantes materias como infraestructura y movilidad, agua, finanzas y atención a grupos prioritarios; además, la propia población se manifestó y nos dictó la Agenda Pública que propone los temas prioritarios que habríamos de atender con oportunidad y apremio. Fue así, como iniciamos este trayecto, gestionando soluciones, recursos y proyectos para responder al entorno adverso y desafiante para estos seis años.

De frente a ustedes y con mucho orgullo, les comparto que hemos avanzado considerablemente en los principales retos: con una inversión histórica en obras de infraestructura para la movilidad, hídricas y sociales, equipamiento público para la salud, la justicia, la educación, la seguridad ciudadana, el deporte y la cultura, entre otros; a la par del impulso a proyectos de desarrollo que pronto se consolidarán para el bien de todos los municipios de la entidad.

Asimismo, hemos logrado un buen manejo financiero y responsable, que nos ha permitido abatir adeudos heredados y al mismo tiempo, invertir en quienes más lo necesitan, con políticas públicas dirigidas a las personas, buscando siempre el goce de sus derechos humanos, sociales, y su bienestar económico. Baja California, se encuentra entre las regiones más prósperas del país, los indicadores nos confirman que vamos por el rumbo correcto, seguiremos en la consolidación, haciendo alianzas con todos los sectores.

Estamos transformando a Baja California, y no lo hemos hecho solos, nos ha acompañado el Gobierno de México con programas y obras de gran calado, que en definitiva impactarán en el progreso de las ciudades e impulsarán las dinámicas urbanas, y un desarrollo sostenible para la Baja California 2050. De igual forma ustedes, mujeres, hombres, grupos diversos, familias y comunidades de todo el territorio, en acción colaborativa hemos aportado cada uno en nuestro ámbito, para la transformación que estamos consolidando en nuestro estado.

En los próximos tres años, redoblabremos esfuerzos para seguir con el rumbo trazado y continuar dando resultados que impacten en la sociedad bajacaliforniana, sobre todo en los que más nos necesitan. Compartir la prosperidad que hemos cosechado como región, significa enfocarnos en los rezagos sociales, combatir la pobreza y las desigualdades, con ello nos beneficiamos todos, sin justicia social nunca avanzaremos a un estado de bienestar y humanismo mexicano.

Es tiempo de transformación, es tiempo de esperanza, es tiempo de felicidad y amor, de poner el corazón por delante y continuar con más fuerza, latiendo juntos en unidad con los siete municipios, remando hacia un futuro común.

Hoy, presentamos el Tercer Informe de Gobierno y damos cumplimiento al mandato de transparencia y rendición de cuentas, estipulado por la Constitución Política del Estado de Baja California en sus artículos 22 y 49, para rendir informe general del estado que guarda la Administración Pública Estatal, remitiéndolo por escrito al Congreso del Estado. Este documento, se integra por el periodo comprendido entre noviembre 2023 y octubre del 2024 y hace un recuento de los principales rubros en los primeros tres años de Gestión Estatal. Con entusiasmo , y bríos renovados, les comparto que lo mejor esta por venir para Baja California ¡Vamos juntos, en la transformación, siempre poniendo el Corazón por delante por todas y todos! .



Marina del Pilar Avila Olmeda
Gobernadora Constitucional de Baja California